

Der Countdown zu den Personalratswahlen läuft. Vom (9.)/10. bis zum 11. November entscheiden wieder die Wähler über die Zusammensetzung der Gremien für die nächsten vier Jahre. Der VAB ist die starke und kompetente Fachgewerkschaft der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr.

Das **Kommando Streitkräftebasis** (KdoSKB) ist das Führungskommando der Streitkräftebasis. Das KdoSKB ist eine höhere Kommandobehörde. Hauptsitz ist Bonn. Die Gründung erfolgte zum 01.10.12. Aufgabe des KdoSKB koordiniert die Einsatz und Auftragsbefüllung der Streitkräftebasis. Unser Spitzenkandidat für den Bezirkspersonalrat im Kdo SKB, Michael Linnemann, kann auf versierte und langjährige Erfahrung in der Personalratsarbeit verweisen. Das Wohl der Beschäftigten ist für ihn der wesentliche Maßstab.

Unser Spitzenkandidat für den Bezirkspersonalrat beim Kommando Streitkräftebasis



Michael Linnemann
LogZBw Wilhelmshaven

Zwischen letzter Bundeswehrreform und Trendwende Personal. Welche Themen sind nach Ihrer Ansicht für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr am Wichtigsten?

Wichtig ist das vorhandene Personal gemäß der erworbenen Erfahrung und Kenntnisse bestmöglich einzusetzen, dabei aber auf die Belange des Einzelnen Rücksicht zu nehmen. Dabei muss darauf geachtet werden, dass ein AN/AN'in nicht über Gebühr belastet wird und Abweichungen von der TD auch tarifgerecht honoriert werden.

Welche Akzente wollen Sie setzen, wenn Sie gewählt werden?

Unterstützung des Personals mit allen Mitteln sowie Stärkung des Ansehens der AN und AN'innen in der Bw

Der VAB ist ein starker Partner für Personalräte, weil...

er Tarifverträge aushandelt und bessere Regelungen für die AN und AN'innen fordert und beim Arbeitgeber durchsetzen will. Ohne seine Unterstützung hat der Personalrat eine schlechtere Verhandlungsgrundlage. Der VAB steht immer mit Rat und Tat zur Seite.

LISTE 1

VAB – Verband der Arbeitnehmer der Bundeswehr
ZUKUNFT. ATTRAKTIV. GESTALTEN. *Perspektiven in Zivil schaffen.*